

新型コロナウイルス5類感染症移行後のマスク着用について

2023年8月

日本健康麻将協会 杉並統括支部

基本的感染対策の考え方について

基本的感染対策について、政府として一律に対応を求めることはありません。

感染対策の実施については個人・事業者の判断が基本となります。

基本的感染対策の実施に当たっては、感染対策上の必要性に加え、経済的・社会的合理性や、持続可能性の観点も考慮して、感染対策に取り組んでください。

(厚生労働省ホームページ「新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行後の対応について」より抜粋)

新型コロナウイルスが5類感染症に移行することを5月8日に発表してから3か月弱、当支部では

- ・健康麻将が楽しく会話しながら4人が卓について行うものであること
- ・ご参加いただいている方の中にはご高齢の方も多く、基礎疾患をお持ちの方もいると考えられること
- ・続けて参加して下さっている皆さんの感想・考え方

など杉並いきいき事業の特性や参加者、ボランティアの皆さんの考え方を踏まえ、慎重に検討を重ねました。

杉並いきいき事業は、参加されている皆さんが楽しく交流を図る場所であるために開催している場所です。

皆さんそれぞれに色々な考えをお持ちと思いますが、当支部が事業を実施している当事者として方針を決定しなければ、それぞれの考えがぶつかり合い、トラブルが起きてしまう危険性もあります。

そこで下記のような方針を決定しましたので、参加される皆様におかれましてはご協力を賜りますようお願い申し上げます。

1. マスクの着用は推奨とします。

上記の事業特性を鑑み、参加者の皆さんにはマスク着用を推奨とします。

2. 「せき」など体調不良の症状が見られる場合、マスクの着用をお願いすることがあります。

対局中にせきがでるなど、体調不良の症状がある場合、皆さんにマスク着用をお願いすることがあります。

これは同卓される方をはじめとした参加の皆さん、事業を支えて下さっている区民ボランティアの皆さんの健康・心情を考えてのことです。お声かけさせていただいた際にはご協力下さいますようお願い申し上げます。

また、ご事情があってもマスク着用が困難だという場合、ご参加前に予めボランティアの皆さんにご相談下さるようお願いいたします。

以上